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Avv. Mauro Belgeri 
Consigliere comunale  
Il Centro 
Via Franscini 2A   
6600 Locarno     
 
  Racc. a mano 
        Lodevole  
        Municipio 
        per il tramite 
        On. Marco Bosshardt 
        Presidente del consiglio comunale 
        Piazza Grande 18 
         6001 Locarno 
         

 
       
 
Locarno, 07 febbraio 2024 
 
 
 
 
Onorevoli signori Sindaco,  Vicesindaco sinora e signori municipali, 
 
avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC e dal ROC, mi permetto di inoltrare la 
presente 
 

Interpellanza 
 
Oggetto: alberatura esterna della rotonda di Piazza Castello e alberature lungo Via 
della Morettina e sul sedime della centrale Swisscom 
 
 
1.  Tema 
 

 Qualche anno fa era stato solennemente promesso alla cittadinanza che, previa la rituale 
bonifica del terreno, i pioppi che circondano ad anello la rotonda, tagliati nel frattempo, 
sarebbero stati sostituiti colmando il senso di vuoto, di provvisorietà e di trascuratezza che 
attualmente aleggia nel comparto. 

 
 Purtroppo, non si intravede all’orizzonte nessuna bonifica e di conseguenza nessuna nuova 

alberatura. 
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2. Passando all’infelice comparto Morettina, il sottoscritto aveva inutilmente messo in guardia 
(e purtroppo i fatti non l’hanno smentito) che lo spostamento degli alberi per cambiare gli 
stalli dei parcheggi , li avrebbe condannati a morte sicura; in questo caso,  complice la 
decisione a maggioranza del CC non sono stati correttamente ponderati gli interessi in 
gioco, anteponendo il pidocchioso e inutile spostamento degli stalli a una bella alberatura 
messa a dimora poco tempo prima. 

 
 Un sopralluogo personalmente condotto in mattinata, dopo oltre un anno, ha presentato un 

quadro catastrofico. 
 
 Tutte le roboanti intenzioni tese a riqualificare la zona sono unicamente autoreferenziali e 

restano lettera morta; non si vede proprio, in tutta onestà, come si persiste nella cocciuta 
ostinazione di volervi collocare un palazzo dei congressi. 

 
3. Infine, l’incazzatura ha raggiunto il colmo quando, basito, ho rilevato che, per riallargare e 

riasfaltare il posteggio, i superstiti pini marittimi della centrale Swisscom sono nel frattempo 
passati a  miglior vita. 

 
 Nessuno se ne è accorto e non vi è l’ombra di sostituzione. 

 
*                       *                      * 

 
4.  Conclusione / domande 

 
 
P.Q.F.M, 
 
richiamate le norme di legge menzionate, come pure ogni altro disposto in concreto 
applicabile alla fattispecie, 
fatto riferimento a quanto precede, 
ci si permette di chiedere cortesemente al lodevole Municipio quanto segue: 
 
 
 
1.  In che modo e con quali scadenze saranno effettuate la bonifica del terreno e la 
 messa a dimora di nuovi pioppi lungo l’anello esterno della rotonda di Piazza 
 Castello? 
 
2.  Come e con quali modalità saranno sostituiti gli alberi che non hanno tollerato lo 
 spostamento lungo Via della Morettina? 
 
3.  Con quale tempistica saranno sostituiti i pini marittimi eliminati nel parcheggio est 
 della centrale Swisscom? 
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Con ogni ossequio 
 

Avv. Mauro Belgeri 
 


